

السادة/ البورصة المصرية- ادارة الافصاح
تحية طيبة وبعد ،،،

نتشرف أن نرفق لسيادتكُم بيان من شركة كونكريت فاشون جروب للاستثمارات التجارية والصناعية ش.م.م.

وذلك التزاما منا بتطبيق قواعد الافصاح والشفافية
وتفضلوا بقبول فائق الاحترام،،،

شركة كونكريت فاشون جروب للاستثمارات التجارية والصناعية

مدير علاقات المستثمرين

نورمان زعزوع



كونكريت فاشون جروب للاستثمارات التجارية والصناعية ش.م.م

بيان من الشركة بخصوص تعيين السيد/ ماتيوزابالا Matteo Zappala في منصب
العضو المنتدب لشركة كونكريت للملابس الجاهزة ش.م.م المالكة للعلامة التجارية الرائدة
في قطاع التجزئة Concrete

الخميس 2 أكتوبر 2025

تعلن شركة كونكريت فاشون جروب للاستثمارات التجارية والصناعية ش.م.م (يشار إليها "CFG" أو "المجموعة")، المجموعة الرائدة في عالم صناعة الأزياء الفاخرة والتجزئة والتصدير عن تعيين السيد/ ماتيو زابالا **Matteo Zappala** في منصب العضو المنتدب لشركة كونكريت للملابس الجاهزة ش.م.م المالكة للعلامة التجارية الرائدة في قطاع التجزئة **Concrete**.

تعلن مجموعة كونكريت فاشون جروب للاستثمارات التجارية والصناعية ش.م.م عن تعيين السيد/ ماتيو زابالا **Matteo Zappala** في منصب العضو المنتدب للعلامة التجارية الرائدة في قطاع التجزئة، **Concrete**، وذلك اعتبارًا من 1 أكتوبر 2025، خلفا للسيد/ محمد طلعت خليفة الذي استقال من منصبه اعتبارًا من 30 سبتمبر 2025. هذا وسيتولى السيد/ ماتيو مسؤولية الإشراف على جميع العمليات التجارية وقيادة توجه الاستراتيجية للعلامة في المرحلة المقبلة.

انضم السيد/ ماتيو إلى المجموعة في يناير 2024 بصفته رئيس قطاع العمليات في شركة كونكريت للملابس الجاهزة ش.م.م، حاملاً معه خبرة تمتد لأكثر من 20 عامًا في مجال الأزياء والإدارة. وخلال مسيرته المهنية، لعب دورًا محوريًا في قيادة العمليات لدى عدد من أبرز العلامات التجارية العالمية في عالم الأزياء مثل Zegna و Loro Piana و Pal Zileri و Canali.

هذا وعلق الدكتور علاء عرفه، نائب رئيس مجلس الإدارة والعضو المنتدب للمجموعة:

"نحن سعداء بتعيين السيد/ ماتيو، والذي يمثل بداية جديدة للعلامة التجارية كونكريت كما أن خبرته القيادية والدولية الواسعة المثبتة في صناعة الأزياء ستكون ذات قيمة كبيرة في دعم استمرار تطور العلامة التجارية وتعزيز مكانتها القوية في سوق التجزئة. كما نود أن نعرب عن خالص شكرنا للسيد/ خليفة على جهوده الكبيرة، والتي كان لها دور بارز في ترسيخ مكانة العلامة التجارية كونكريت كواحد من أرقى بيوت الأزياء في مصر. ونتمنى له دوام التوفيق والنجاح في مسيرته المستقبلية".

نبذة عن كونكريت فاشون جروب

تحتل كونكريت فاشون جروب مكانة رائدة في عالم صناعة الأزياء الفاخرة والتجزئة والتصدير، علمًا بأن شركتها القابضة مقيّدة في البورصة المصرية. تمتلك المجموعة شبكة تجزئة واسعة تتجاوز 50 متجرًا لعلامتها الشهيرة "Concrete" التي تتفرد بسمعة قوية في مصر باعتبارها واجهة لأفخر صيحات الأزياء المصممة خصيصًا لتلائم مختلف الأنواع. كما تحتل المجموعة مكانة بارزة بأسواق التصدير لأرقى بيوت الأزياء على الساحة العالمية مثل Massimo Dutti و Armani و Brooks Brothers و Macy's وغيرها من العلامات الرائدة

للتواصل مع إدارة علاقات المستثمرين

كونكريت فاشون جروب للاستثمارات التجارية والصناعية ش.م.م
العنوان: المنطقة الحرة العامة بمدينة نصر – شارع 15 بالقرب من المنطقة الشمالية
تليفون: +202 267 140 44

البريد الإلكتروني: investorrelations@concretefashiongroup.com

الموقع الإلكتروني: www.concretefashiongroup.com

Concrete Fashion Group for Commercial and Industrial Investments S.A.E (referred to as “CFG” or the “Group”) the leading luxury fashion manufacturer, retailer and exporter announces the appointment of Mr. Matteo Zappala as Chief Executive Officer for Concrete for Ready-made Garments Company S.A.E the owner of the flagship retail brand, Concrete.

Concrete Fashion Group for Commercial and Industrial Investments S.A.E announces the appointment of **Mr. Matteo Zappala as Chief Executive Officer** for its flagship retail brand, Concrete, effective **October 1, 2025**, succeeding Mr. Mohamed Talaat Khalifa who stepped down effective September 30th, 2025. In his new role as CEO, Mr. Zappala will be responsible for overseeing all business operations and leading the brand’s strategic direction moving forward.

Mr. Zappala joined the Group in January 2024 as **Chief Operating Officer** of Concrete for Ready-made Garments Company S.A.E, bringing with him over 20 years of extensive experience in fashion and management. Throughout his career, he has played a pivotal role in leading operations at renowned industry leaders such as Zegna, Loro Piana, Pal Zileri, and Canali.

Dr. Alaa Arafa, Group Vice Chairman & CEO, commented: “We are delighted with the appointment of Mr. Zappala, marking a new chapter for Concrete. His proven leadership and international expertise in the fashion industry will be invaluable in supporting the brand’s continued evolution and in reinforcing its strong position in the retail market. We also extend our sincere thanks to Mr. Khalifa for his extensive efforts and dedication, which have played a significant role in positioning Concrete as Egypt’s most premium fashion house and retailer. We wish him every continued success in his future endeavors.”

About Concrete Fashion Group

Concrete Fashion Group is a leading luxury fashion manufacturer, retailer and exporter. The holding company is listed on the Egyptian Stock Exchange under the ticker CFGH. Concrete Fashion Group owns the homegrown brand Concrete, which is considered Egypt’s largest retailer for luxury wear with +50 stores in Egypt and a growing regional online presence. CFG also operates a successful ready-made garments export business through three world-class facilities serving prominent global fashion houses such as Brooks Brothers, Macy’s, Ralph Lauren, Massimo Dutti, Boggi Milano, Ted Baker, Tommy Hilfiger, Armani, JOOP! and Ramsey

Investor Relations Contact

Concrete Fashion Group for commercial and industrial investments S.A.E

Address: Nasr City Public Free Zone – 15 St. near North Area

Tel: +202 267 140 44

Email: investorrelations@concretefashiongroup.com

Website: www.concretefashiongroup.com